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青い空線の山と風

黄色のうねりは

人類の理想文1ヒを表わす。

それらか混然一体調和して

ロータリーの理想に向って

昂って行く要を示している。
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4月12回13日地区大会に振替
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東京多摩グリーンロータリー・クラブ
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会 長  遠 藤 二郎

712、 4/13地区大会の参加ありがとうございました。当

クラブの参加者は2日間述べ靱名でした。各種委員会の開

催、決議事項の報よ 地因言動の現況等、年度の総括的報

告がされました。

後半のフォーラムでは他地区ル ナヾーカウミネラーとして

参加しての、大変内容のあるものでした。

2日目の竹村健一氏の記念講演も内容力渡 く満足できる

ものでした。この時間に大半の会員力婦 ってしまった事が

残念に思いました。2日間通して参加されることをお勧め

します。

地区大勧 約 ると本年度はもう終りという気分になる

わけですかヽ まだ2ヶ月もあるわけですから各委員とも、

活動計画の実施預目の完了目指して有効に使っていただき

たいと思いま曳

語 額 趣

O各委員会の活動計画の報告書がまだ出されていないとこ

4/9  訂 正出席率  9123% 62/57)

4/2  最 終訂こ出席率 8772% 60/57)

第315回 例 会 報 告 (4/2D

(1996年～1997年度第40回例翁

第314回 例 会 報 告 “/10

(1996年～1997年度第39回例剣

例会場 京 =ブ ラザホテル多摩 (たまつばき)



ろがありま抗 明日中に提出して頂きたいと思います。

②GSチ ーム用国報告力掲/31日に行われる案内が来ており

ますc

O小 野なおみさんのアメリカの現況報告が各テーブルにお

いてあります。

4Fl会の変更があります。東京多摩RC、 東京狛江多働 |

RC、 東京西RC、 MUは 間い合せて下さい。
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潤彗 R伊 神 棋 北村 手 彦、

森田 舞 子、中山 値武、城倉 正 博、

声田 昭 寿、横倉 譲 、相沢 希 一
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◎米山奨学事業委員会 委員長 率野 イ予庶

本国のクラブ協議会の時「尋変更のお知らこ

午後6時30分より野村証券の会議室で行ないます。

米山委員会より最後のお願【Wこまいりました。

70%白 或できましたが目標まであと少し足りません|夕告

様の協力をお願いしま五

委 員 会 報 告

◎ニコニコBOX 親睦委員会 菊池  敏

西尾 正読…この頃年を取りまして、早起きになってし

まったのですか、今朝はそのお力Hナで、5時30分に目ざ

め、テレビのスイッチを入れましたら、ベルー大使館の

人質解放作戦を生中継で見らな びっくりしました。大

きな犠牲も出ず、日本人、人質は全員解放され、心から

良かったと思っております。

遠藤 二郎…お客様ようこそ。

菊池 敏 …お久しぶりです。

杉山 英 L… ペルーカ質館人質事件の脇央を慶費して。

杉野 志 保子…息子、娘二人とも国試に合格しましたのでち

大松 議 二…多摩クラブの西尾僚、林様ようこそ〕

本日合計 金12,000円 保 計1,084,805円)

◎出席報告 出席委員会 伊津 ケ イ子

◎有少年奉仕委員会 委員長 関 岡 俊 ニ
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(詳細は各人に報告書を配布してありますので参P4して
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◎卓 話  「多摩ニュータウン30周年に際して」

イ挙辞貯経勤影通硝多摩開発掲局長 布施 守敏様

「こ紹介いただきました布施です。30年の問町づくりを

やってまいりました。主に整理区画です。豊ヶ丘に3年性

住んでましたが、住民としての方力填かった様です。ニュ

ータウンの印象は道路、剣国等の基盤力滑大であるとはい

ます〕ニュータウンおも0年を迎えてこれからどうするか?

なにが老撃か、何を考えればよいのか?等 々ありますが、

多摩ニュークウンのうつり変りを今日は話したいと思いま

す。それではニュークウンの30年前はどうだったのか、そ

そねか ら話をしま抗

器の間腫!ま東京に人ロカ淀中しすぎたことです,こ れ

に対する対応がテーマになりましたで昭和35年から昭和50

年の15年間で1都 3県 (千葉、埼玉、神却 lDで 的万人の

増=残 り15年で32万人の増ですからこの昭和35年からの15

年はものすごい増加でした。それて多摩ニュータウンはこ

の史ただ中に入ってた訳です.住 宅難の解肖が出てきた訳

です。その当時、東京の木賃アパートは絢 マ氏かったで

す。カペ1枚で赤ちゃんか吐 まれると泣き声が隣に聞こえ

るので、アパートを出て行かなけllばならない状況でしたぃ

会賞総数 57名

出席義務者数 57名

出席者数 46名 匁 若者数 11名

本国‖,席率 8421/●.(48/57)
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その時代に公団は基盤整備がしっかりしていて水準の高い

住宅が出来たと言う事で多摩ニュータウンはそう言う意味

で評価は充分にあったと思われま抗 それではちょっと戦

前、戦後の話をふたつ程しま抗 亮害沿線の町づくりで、

渋澤栄―さんは情熱をもやしていました。

第 1次大戦後、やはり東京は人口が増え山の手線の外ヘ

出る状況でした。その時に渋澤さんは池上線と力状井町線

と力‖こ目をつけて町づくりを始めた。その当時イギリスの

ハワードさんが田園都市を構想されており、波澤さんも実

業界から引退され都づくりに専念されました。その思想が

克まの沿線に全部残されておりますが、日国調布は息子さ

んにプランニングをまかされた。大正10年9月に大地震が

ありましたが、その直前の8月に売り出され直後に震災が

あり、この口園都市は井常に安全な町であると言われまし

た。その頃には町づくりには必要であるものがそろってい

ました。学校、医者、駐るテ等、基盤力整備されたいい町

であると評半Jが立ちました。

後藤さんですが今日あの246号線に平行して新線をつ

くりました。これは東京がまだ浦屯としていた昭和28年に

構想をつくったと聞いておりますが、まだ公団も出来てお

りません。まあこう言う偉大な実業家が大きな町づくりを

して行く…と言うことです。

情熱を持った人が町づくりをするんだと言う印象をうけ

ます。多摩ニュータウンにもどりますが、そういう意味で

は、いい町をつくろうと言う情熱が全員にありました。多

摩ニュータウンの大きな理論とて近際住属をとり入れてい

ま抗 21の働書に分カヤ■ていますが、 つ 一つ名前がつい

ております。これはアメリカのフェリーさんの理想で郊外

にコミュニティを求める理念でまたたく間に世界に広がり

ました,21の 住区どこでも同じ生活が出来る。小学校があ

り、中学校が2つあり、その上に駅前センターと力状学と

力をつくり、その中で機能すると言うことで曳 多摩ニュ

ータウンでの第一の印象はと皆様に聞いて見ると、 「緑」

カラ いと言うことです。これも吉労した所です力ヽ 植物は

土力浪 くないと育たないと言うことで古い木もそのまま公

園に移したりして溜物の多い緑の多い町づくりにしました。

全国に効 ヤナて作ったよい例です。基縫作りはこう言う所

にあるのではない力、また住宅はだんr_/vと広くなりりっ

ぱなものが出来てきます。タウンハウス諏訪あたりから良

くなり、年 良々くなってます。また,1雌 宅も多くなって

ます。暮らしを変えたものの中には自家仰草カラ くなり問

題です。大きな会社が出来たリスーパーが出来たりして町

力竣わってきました。昭和48～49年あたりからコンビニが

多くなりこれも町が変わってきました。医療システムも変

り町医者から大病院集中に変わってきました。そう言うも

の力週 蜘拘宮システムを考え直す時期にきているのではな

い力、住民は何を望んでいるの力、沈い直す時期が来てい

る。省エネの問題、太陽エネルギーの問題、住民参加の住

宅作り、技術の開発等、皆んなて考えていくJ題です。そ

れから地震対策もそうですD阪 神大震災も都市活動カツ議

になった時間帯だともっと大きな被害が出ました。それは

割舞も出来ない程の災害になったでしょう。そういう意味

では多摩ニュータウンは安全であると言えるでしょう。普

さんに渡しました地図の中で黒くぬりつぶした空ヶ丘どを、

永山の集創■宅等は東京の中心ですと真黒になる所ですが、

ゆとりがあり大きいです。そう言う風に見て頂ければ安全

だと分かりま坑 密度が高いと言う事力村司題なのです。自

動車がそうで抗 高速の4号線永福あたりで l m10万台が

定りま坑 都亡り交差点でも1日 1万島 車でうめつくさ

れていま坑 密度力ヽ くなれゴなる程危ない町力で きま抗

町力も しでいるのはヨミュニティの輪です。 「お、れあいJ

「つきあい」 「助け合 コヽです。オレには関係ない人もい

ますが、住民はそれを望んでます。週暁センターでふれあ

いの店力葉 まること。全員がコミュニティの共通観を持つ

こと。同じ打観留離を持つこと。そう言うことが口r‐Dくりに

大事なことで、その中f311年のニュータウンを成熱した町

づくりをするために何をすればいいか、それを11月までに

考え`子 きたいと思いますので、皆様にも協力をお願いし

ます。

もう一つ夢のまた夢の話ですカセ1世紀には何が変わる

か?と言うと今の化石燃料からのエネルギー革命で抗 右

rhは畑張でないので核エネルギーに変ってくるのではな

いか。また自動車の次にくるものは何か、究極の乗物であ

るのか。飛行機、ホバークラフト、色々なものがあります

が、これも夢をもって情熱をもって見て行きたいとはいま

す。

多摩ニュータウンを情熱を持って育ててゆきたいと思い

ますのでよろしくお願いします。

(今週の担当 田 畑)


